

EL EX PARALÍTICO DE CAPERNAÚM

No existe mayor demostración de amistad que cuando alguien toma la iniciativa para ayudar a otro; aunque no gane nada con eso. En la sección: "Historia bíblica" de este mes, conocimos la historia de cuatro hombres que hicieron una buena acción: ellos llevaron a un amigo que no podía caminar a que fuera sanado por Jesús y, llegando allá, no desistieron frente a las dificultades. Gracias al esfuerzo de ellos, un hombre que era paralítico fue curado y volvió caminando a su casa.

ESTÁ EN LA BIBLIA

¿QUÉ TE PARECE
CONTARLE ESTA
HISTORIA A ALGUIEN?
PARA AYUDARTE A
RECORDAR CADA
DETALLE, LEE LA BIBLIA
(MARCOS 2:1-12) Y HAZ
UNA REPRESENTACIÓN
DE LA CASA Y DE CÓMO
TODO PUDO HABER
SUCEDIDO. ¡AQUÍ ESTÁ
NUESTRA SUGERENCIA!

